

Anzug betreffend Gratis-Abfall-Entsorgung für arme Leute

24.5533.01

Im Kanton Basel-Stadt wird sehr vieles gemacht für Leute ohne Geld. Aber ein wichtiger Teilaspekt wurde vergessen. Arme Leute haben oftmals kein Geld für die teuren Bebbi-Säcke zu kaufen. Und der Müll wird daher illegal in der Stadt entsorgt oder in den Rhein geworfen.

Es kommt dem Kanton billiger, wenn man armen Leuten eine kostenlose Abfall-Sack Entsorgung ermöglicht. Am Rhein entlang, im Kleinbasel, stehen viele Tonnen. Dort kann man leicht und locker seinen Abfall entsorgen.

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie arme Leute unter einem Einkommen von 2000 Franken ganz offiziell ihren Müll in den Mülltonnen beim Rhein im Kleinbasel entsorgen können.

Eric Weber